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École Ludger-Duvernay 
 

 
 Procès-verbal 1 

 

Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
8 octobre 2019 
École Ludger-Duvernay (salon du personnel) 
19 h 00 
 

Résolutions Procès-verbaux 

 Étaient présents : 
Mmes Mylène Deslauriers, éducatrice au service de garde 

 Manon Dulude, éducatrice au service de garde 

 Mélanie Fontaine, enseignante 

 Évelyne Gendron, enseignante 

 Geneviève Joubert, représentante au Comité de parents 

 Marilyn Morin, parent 

 Caroline Morissette, enseignante 

 Virginie Roy, enseignante 

 Marie-Josianne Séguin, représentante au Comité de parents 

MM. Steve Chagnon, parent 

 Gilles Lamoureux, représentant de la communauté 

 Alexandre Paradis, parent 

Était absente : 
Mme Cynthia Larose, parent 

Participait également : 

 Anne Boucher, directrice 
 

 Ajouts à l’ordre du jour 
 
Voyage à Toronto 
Plomb dans l’eau 
 

 1. Accueil 
a) Présences et quorum 

 
Aucun absent, la rencontre peut commencer. 

 

 2.    Nomination d’un(e) secrétaire 
 
Mme Marie-Josianne Séguin se propose et est élue par acclamation. 
 

 3.    Élection du président ou de de la présidente 
 
M. Steve Chagnon se propose et est élu par acclamation. 
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CE-19/20-01 

4.    Revue et adoption de l’ordre du jour 
 
Il est proposé par madame Virginie Roy 
Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. 

 Adopté 
 

 
 
CE-19/20-02 

5.    Revue et adoption du procès-verbal du 11 juin 2019 
 
Il est proposé par monsieur Alexandre Paradis 
Que le procès-verbal du 11 juin 2019 soit adopté tel que corrigé. 
 
Avec correction au point 8.2 « que le SDG ne soit pas disponible pour les élèves du préscolaire 
le premier jour d’école » 
 Adopté 
 

 6.    Parole au public 
  
 Aucun sujet  

 

 7.    Suivi des procès-verbaux 
 
Suivi « campagne de financement » 
Avec l’argent du défi Pierre-Lavoie, la cour d’école sera refaite à la fin du printemps. 
 
« Organisation scolaire : la récréation de 20 minutes » 
Incluant les déplacements, l’école offre déjà des récréations de 20 minutes. Il n’y aura donc 
aucun changement. 
 

 8.    Correspondances 
 
Aucune correspondance 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

9.    Les Rapports et la Reddition de comptes 
 
a) Rapport du président 

Le rapport du conseil d’établissement doit être adopté. Il sera adopté à la prochaine 
rencontre. 
 

b) Rapport de la directrice 
Mot de bienvenue de la directrice.  Mme Boucher signifie sa satisfaction quant à son 
arrivée à l’école, sa complicité avec le personnel et sur son intégration. 
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CE-19/20-04 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-19/20-05 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CE-19/20-06 
 
 
 
 
 
 
 
CE-19/20-07 
 
 
 
 
 
 
 
 

10.  Travaux du conseil : 
a) Calendrier des rencontres 

 
Il est proposé par madame Marilyn Morin 
Que le calendrier des rencontres soit approuvé tel que présenté. 

 Approuvé 
 
b) Règles de régie interne 

 
Il est proposé par madame Geneviève Joubert 
Que les règles de régie interne soient adoptées avec les ajouts suivants : 

 Une section « Composition du Conseil d’établissement »  

 Une correction à la section « Question du public ». 
Adopté 

 
c) Activités éducatives et récréatives 

La volonté du Ministère est qu’il y ait 2 activités culturelles par année par élève. Les 
activités proposées ont été choisies en fonction du budget et du caractère éducatif.  
 
Il est proposé par madame Marie-Josianne Séguin 
Que les activités éducatives et récréatives soient approuvées telles que présentées. 

 Approuvé 
 

d) Besoins FDS (annuel, projets spéciaux) 
La directrice explique aux membres sa façon de gérer le FDS. 
Il est dans les intentions de la direction d’utiliser le FDS pour payer du mobilier urbain pour 
la cour d’école. Les frais reliés aux activités rassembleuses seront soumis au CÉ au courant 
de l’année. 
 
Il est proposé par madame Mélanie Fontaine 
Que les besoins FDS soient approuvés tels que présentés. 

 Approuvé 
 
e) Mandat OPP 

Le mandat de l’OPP est de promouvoir la participation des parents dans le soutien à 
l’école. On reporte le mandat de l’OPP tel que les années précédentes. 
 
Il est proposé par madame Geneviève Joubert 
Que le mandat de l’OPP soit approuvé tel que présenté.       

                                             Approuvé 
 

f)  Voyage à Toronto 
Marie-Julie Que, enseignante en anglais, désire organiser de nouveau un voyage à Toronto 
pour les élèves de 6e année. Le voyage serait du 29 au 31 mai 2020 et les couts estimés 
sont de 442 $/élève. 
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CE-19/20-08 Il est proposé par madame Marilyn Morin 
Que le voyage à Toronto soit approuvé tel que présenté. 

Approuvé 
 

 11.  Affaires nouvelles : 
a) Projet éducatif 

 
L’école Ludger-Duvernay est la seule école de la Commission scolaire à bénéficier cette 
année de l’accompagnement de M. François Massé pour l’implantation du projet éducatif.   
Un investissement important aura lieu en novembre et à deux autres moments pour des 
achats de livres.   
 

b) Agrandissement 
 

On estime encore 1 mois de travaux avant d’inaugurer la nouvelle partie de l’école. 
Également, le budget actuel devrait nous permettre de remplacer tous les bureaux et 
chaises de l’école. 
 

c) Première communication et Résumé des normes et modalités d’évaluation 
 

Une première communication électronique sera envoyée aux parents avant la fin du mois 
d’octobre. Cette année, on propose une rétroaction de la part des parents pour s’assurer 
qu’ils en ont pris connaissance. 

 
d) Marche 1-2-3 

 
L’activité est reportée au printemps. 
 

e) Traiteur 
 
Par manque d’espace, il y a un seul service de diner cette année. Pour être en mesure 
d’offrir le service de traiteur, une réorganisation du menu a été nécessaire.  
 

f) Fête Halloween 
 
Cette année, comme il n’y a pas d’équipe de volley-ball, il n’y aura pas de danse 
d’Halloween en soirée. Cependant l’école organise une danse d’Halloween gratuite sur les 
heures d’école le 31 octobre en pm. 
 

g)  Taux de plomb dans les écoles 
 
Les membres du CÉ demandent de faire faire des tests de plomb dans l’eau de l’école. 
La direction va faire la demande à la Commission scolaire. 
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 12. Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de parents de la 
Commission scolaire 
 
La première rencontre aura lieu le 10 octobre 2019. Donc le rapport sera résumé lors de la 
prochaine rencontre. 
 
Mot des enseignants 
 
La rentrée se passe bien. 
En 6e année, on se prépare déjà pour le secondaire. 
 
Mot du service de garde 
 
La sortie au Funtropolis s’est bien passée lors de la dernière journée pédagogique. 
Le Service de garde a dû aussi réorganiser la logistique du diner, car certains groupes doivent 
diner dans les classes pendant les travaux 
 

 
 
CE-19/20-09 

13. Levée de l'assemblée. 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Manon Dulude à 20 h 50. 
 Adopté 
 
 
 
 

Mme Anne Boucher, directrice  Présidence 
 

 

 


